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Vogliono costruirvi millesettecento ville \ 

Capocotta e nell'elenco dei 
boschi rari da preservare 

FATTI e M0TIV1 

comune - provincia - parlamento 
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Tale lo ha dichiarato il Comitato nazionale per la protezione del-
la natura che fa capo al CNR — Anche I'INU e « Italia Nostra » 
si occuperanno del problema — Una proposta precisa: un sopral-
luogo dei rappresentanti degli istituti culturali e della stampa 

II bosco di Capocotta, dove dovrebbero essere costruite — secondo le in-
tcnzioni dei lottizzatori di «Marina Reale » e della Giunta comunale — 1700 
ville per 2 milioni e 200.000 metri cubi di spazio, e un parco nel suo genere unico 
o presenta carateristiche decisamente superiori a tutti gli altri parchi dello stesso tipo loca-
lizzati lungo la costa italiana. Gli esperti di ecologia lo antepongono addirittura ai boschi 
della Mesola e alia stessa macehia di San Rossore. Gli alberi ad alto fusto, le migliaia di 

_ _ _ _ _ ^ _ _ querce, il ricco sottobosco. po-
polato da cinghiali e istrici. 
fanno di questo bosco un patri-
monio di inestimabile valore, 
sia dal punto di vista del pae-
saggio. sia dal punto di vista 
ecologico. 

Vi e di piu. Dopo 1'iniziaUva 
dei due consiglieri del PCI. Del
ia Seta e Salzano, perche ia 
convenzione con la societa Im-
niobiliare sia bioccata e la zo
na sia destinata a parco pub-
blico. Ia discussione sul proble
ma e commciata e ha portato 
ad una prima, ci pare impor-
tante. « scoperta >. II Comitato 
per la Protezione della Natura. 
che fa capo al Consiglio nazio
nale delle Ricerche. ha intanto 
incluso il bosco di Capocotta 
nella lista dei biotipi di mac
chia indi|>endente da preserva
re nel mwlo jnii assoluto. Si 
tratta di una testimonianza non 
sospetta. basata su precise con-
siderazioni scientiflche. che de-
ve far meditare quanti ancora 
guardano alia questione o con 
noncuranza o. peggio. con gli 
occhi dej lottizzatori. 

D'altra parte non vi e dub-
b;o che il telegramma inviato 
alia stampa e alle associazioni 
culturali dai due consiglieri del 
PCI ha gia avuto importanti 
echi. Se ne e parlato al Diretti-
vo dell'INU, dove del telegram
ma e stata data lcttura. ed e 
stato deciso che una delle pros-
sime riunioni sara dedicata al 
problema. Ed anche « Italia No
stra » si accinge. a quanto si e 
saputo. a premiere posizione. 
Si sta dunque creando un mo-
vimento ampio che ha per ob-
biettivo quello di impedire il cla-
moroso scempio. 

Naturalmente e'e anche chi a 
tutto questo fa. abbastanza im-
barazzato. il broncio e dopo 
aver ammesso che i comunisti e 
«tanti altri > non hanno «di-
menticato come attraverso ope-
razioni urbanistiche del tutto 
sballate. il territorio romano. 
negli ultimi vent'anni. e stato 
abbandonato in preda della spe-
culazione fondiaria ed edilizia >. 
annuncia ed alfenna un muta-
mento di situazione che in ef-
fetti e proprio -jmentito dalla 
questione di < Marina Reale > e 
dagli interessi, gia abbastanza 
delineati. che si nascondono die-
tro l'operazione. 

Ci riferiamo a quanto scritto 
l'altra mattina dal Messaggero 
il quale ha sostenuto questa bel-
la tesi. che tra legge urbanistica 
(ponte). nulla osta di ministen, 
disposizioni del piano regolato-
re e norme contenute nell'atto 
d'obbligo per !e convenzioni ap-
provato pochi giorni fa dal Con-
siglio comunale. non ci sarebbe 
da preoccuparsi. L'intera opera-
zione di * Manna Reale» non 
sarebbe cosi n.ent'altro che una 
cncomiabile imziativa del Co
mune «per rivitalizzare il set-
tore dell'edilizia privata >, e 
r.tenere fondate le « preoccupa-
zioni > del PCI significherebbe 
cluudcre anche questa strada >. 
A tali, per la venia molto debo-
li, argomenlazioni crediamo si 
possa opporre almeno questo: 
1) se esiste un atto d'obbligo 
tipo che fornisce certe garanzie 
al Comune e se esistono leggi, 
peraltro ancora di valore limi-
tato. che permeUono di difen-
derci. ma ancora molto parziat-
mente, daU'assalto della specu-
lazione k> si deve anche e forse 
sopraUutto all'azione e alia tot-
ta costante del PCI: 2) inoltre 
il fatto che esista per le totuz-
zanoni un c iter ngido > non ci 
de\e spingere all'assurdo di pro-
porre la lottizzazione pomamo 
di Villa Borghese. perche — 
questo e il ragonamento del 
Messaggero — tanto vi e chi 
*orv egiia e alia tine impedira 
!o scempio. tanto p u che molte 
norme e leggi esistono da tem
po c non ci nsulta che nel pas-
sato colore ai quali era stata 
confenta l'autonta di interve-
nire k> abbiamo fatto. almeno 
con tempestivita ed efficacia. 

Comunque il compagno Delia 
Seta e ling. Salzano hanno op-
portunamente proposto alia com-
missione urbarustica che la 
Giunta inriti giornabsti e rap
presentanti delle istituzjow cul
turali cittachne e nazionali a \i-
SJtare U bosco 64 Capocotta. Un 
sopralluogo potrebbe servire a 
chiarire molte idee. E" una pro
posta che noi rinnoviamo da que-
ste colonne. e che crediamo deb-
ba essere presa in tempestiva 
considers zione. 

II sopralluogo a Capocotta non 
potra che fornire ulteriori ele-
menti per spingere le forze po-
btiche ad adottare in Consiglio 
comunale una precisa variante 
al piano regolatore. tale che sal-
vaguardi il bosco e destini k 
zona a parco pubblko. E intanto 
occorre sospendere I'approvazio-
ne della conveazwoa. 

Tutto dipende ora da 
quel «tempestivamente» 

pERCHE' NON SI costruisce l'impianto sportivo di Villa dei 
* Gordiani come era stato deliberato a suo tempo dal Consiglio 
comunale? I.o avevano chiesto in una interrogazione i compagni 
Tozzetti e Fredda. La risposta della Giunta e stata questa: la 
deliberazione e sempre valida. ma il pnmo progetto fu respinto 
dall'intendenza delle Uelle Arti per cui si e dovtito preparare un 
nuovo progetto portato a termine in questi giorni. «Pertanto 
— questo e d linguaggio burocratico degli uffici capitolmi — gli 
tlaborati saranno tempestivamente soltoposti alle approvazioni di 
rito: dopodlchd si provvedera all'appalto e all'aggludicazione del 
lavorl ». Insomnia tutto dipende da quel c tempestivamente 1 e da 
quel « dopodiche ». Chi conosce il « gergo » capitolino sa bene che 
essi possono significare anche altri anni di attesa. 

Occupazione femminile 
a Palazzo Valentini 

j T CONSIGLIERI provinciali comunisti hanno presentato una mo-
A zjone sul problema dell'occupazione femminile, che ha subito 
negli ultimi anni una grave flessione. Alia luce della prossima 

I Conferenza generale sui problemi dell'occupazione femminile (or-
ganizzata dal mmistero del Bilancio nel quadro della programma* 
zione nazionale) i consiglieri Ranalh. Cesaronij Di Giulio. Pochetti 

1 e Raparelli impegnano il presidente della Giunta a promuovere 
un convegno regionale. nel quale si discuta lo stato dell'occupa-
zione femminile nel Lazio e le sue prospettive. Inoltre la mozione 
sollecita il governo ad invitare ai lavori della Conferenza generale 
una delegazione deirUnione regionale delle province del Lazio. 

Porta Portese: quando una 
decente sistemazione? 

TTNA DEFINITIVA e ordinata sistemazione del Mercato di Porta 
"^ Portese e stata sollecitata aH'Amministrazione comunale dal 

Iconsigliere Stelvio Capritti. In particolare viene chiesto di impe-
idire Tulteriore aumento deli'organico che. stabilito in 850 banchi. 

risulta a tutt'oggi di circa 1.000; di definire la questione della 
F2ona di Clivio Portuense occupata dai venditor! di pezzi di ri-
cambio usati per auto; di impedire I giochi di azzardo e dl siste-

jmare la pavimentazione del marciapiede di via di Porta Portese. 

Ovini e pollame: perche non 
anche al Testaccio ? 

| ¥ L POSITIVO risultato ottenuto con il concentramento delle cam! 
«"̂  nel mercato comunale di Testaccio per il commercio all'in-
jgrosso. ha spinto il consighere comunale Stelvio Capritti a chie-
dere agli assessori all'Annona ed all'Igiene di prendere una c ana-
loga Iniziativa sia per II mercato iltko che per quello degli ovini, 
pollame e cacclaglone, II cul commercio all'ingrosso risenle sens)-
bllmente deH'attuale caotica situazione a tutto danno dei prezzl 
al cosnwnoK 

Civitavecchia:presto novita 
nel Consorzio del Porto 

QUALI SONO le prospettive di attivita del Consorzio del porto 
di Civitavecchia? Una mozione presentata al Consiglio provin-

ciale dai compagni Ranalli, Di Giulio e Giovanni Berlinguer pone 
il problema. La mozione rileva che il mandato del presidente del 
Consorzio sta per scadere. che si ritiene opportuno far conoscere 
al goremo 1'orientamento dell'amministrazione sulla nuova nomina 
« impegna il presidente a presontare una relazione sull'azione del 
Consorzio. 

Guidonia: respirano da 
anni polvere di cemento 

DA
d? A AXXI la popolazione di Guidonia e fl Comune stanno tentando 

por fine alia vera e propria pioggia di polven e di ce
mento che si spande sulla cittadina dai cementificio Marchina 
La dirczionc dello stabilimento si nfiuta di rispettare le disposi
zioni di legge, utilizzando filtri vecchi e inadeguati a trattenere 
le polveri. Relazioni igienico-sanitane e analisi hanno dimoMrato 
il grave danno che ne deriva alia salute dgli ab-.tar.ti. A questo 
proposito il compagno Gio\-anm Ranalli ha interrogato il presi
dente della Provincia «per conoscere se non ritenga opportuno 
sollecitare I'intervento del medico provincial e del ministero della 
SanitA>. 

Ordinanza del sindaco 
o «grida» del Manzoni ? 

CHE FINE ha fatto il piano di riordinamento dell'ufficlo tributi? 
Per ora si sa solo che 2 impiegati che dovevano essere tra-

sferiti alia terza ripartizione sono rimasti invece dov'erano. nono-
stante che m proposito esistesse una precisa ordinanza del sindaco. 
In un'interrogazione rivoJta all'assessore Sargentini il compagno 
sen. Gigliotti chiede di sapere se t vl • differtnza, In ctrte malerit, 
fra un'onllnanza del sindaco di Roma ad una grida di manzanlana 
memoria » e se il piano di riordinamento deU'ufficio tributi non sia 
a par m a i h r i , wn altr© dtl tanti sagni cha cestitulscano II fan-
taslat* n m m w IntlteJato "Un programma quinquannala par Roma" 
cha II aindaca nalla scorsa prlmavara valla amabilmtnta laggara 
•I canslglierl comunailK 

Campidoglio e traffico 

DI NUOVO VERSO 
IL DISIMPEGN0? 

Abbiamo fatto la *. prova generale» dell'imminente caos 
natalizio? La risposta e si se ci riferiamo a quanto in fatto 
di traffico e avvenuto in questi giorni nella zona intorno al 
Verano e lungo le direttrici che ad esso conducono. E non e 
stata una prova confortevole. tenuto conto dell'esperienza di 
quanto e accaduto Yanno scorso net giorni immediatamente 
precedent! il Natale. 

Ma. si dira. il Comune non sta forse predisponendo il pia
no di emergenza con il divieto di sosta nel cenlro e quwdi 
I'entrata in lunzione degli itinerari preferenziali? Dall'aria 
che ttra in Campidoglio (* disimpegno». « bafjarre > per ac-
caparrarsi piu sofflci poltrone nella prossima crisi, sedute 
consiliari che vanno deserte) non crediamo che ci sta da ab-
bandonarsi all'ottimismo. 

Le difficoltd sono molte — dicono infatti i tecnici capito
lmi — e'e il problema dei vigili (insufficienti), quello delle 
autogru necessarie per rimuovere le auto degli abusivi (il Co
mune ne dispone di sole quatlro e per le altre una ditto ha 
chiesto 30 milioni al mese) e tanti altri parttcolari da esami-
nare. Ma e il modo * distaccato» con cui tutte queste que-
stioni vengono affrontate che fa pensare si voglia ripetere il 
bel giochetto dell'anno scorso, quando. come sembra voglia 
accadere quest'anno. furono promessi mari e monti e non fu 
realizzato nulla. 

Una domanda poniamo tuttavia al Campidoglio. Giusto. sa-
crosanto: sia fatto il divieto di sosta. Ma non sarebbbe oppor
tuno fornire all'automobilista. convintosi a nnunciare al mez
zo privato. una contropartita in mezzi pubblici numerosi e 
veloci? Non sarebbe opportuno cioe accelerare i tempi al
meno per i primi quattro pcrcorsi riservati agli autobus 
ATAC. senza aspeuare gennaio? Oppure si vuole giungere ad 
una situazione in cui (Genova insegna) un provvedimento. an-
corchi giusto. finisce per rivelarsi dannoso perche realizzato 
male? Insomma occorre far presto, ma anche far bene: a 
nessuno di questi due obbiettivi si pud rinunciare. 

NELLA FOTO: anche ieri traffico caotico nella zona del 
Verano. 

Macabra scoperta in un deposito sulla via Prenestina 

UNA GAMBA NELL'IMMONDIZIA 
Poco prima Vavevano 

amputata a una donna 
La polizia cerca la clinica o I'ospedale dove e stato eseguito I'intervento chirurgico per una infezione 
cancrenosa - L'arto appartiene ad una quarantenne di bassa statura - Violate tutte le leggi sanitarie 

Alcuni addetti della Nettez-
za urban a hanno rinvenuto 
ieri tra i rifiuti, che stavano 
rimuovendo nel depositosta-
bilimento di via Rocca di 
Cencia lfi. al 18. chilomctro 
della Prenestina, una gamba 
umana. L'arto amputato po
co sopra il ginocchio era av-
\olto in bende perfettamente 
disposte. La macabra scoper
ta ha lasciato sgomenti gli 
o|M>rai che contiollavano il 
nastio the trasportava li> im-
mondizie. La loro prima rea-
zione. una volta npresisi dal 
lo stupore. e stata quella di 
awertire il commissariato e 
la Squadra mobile. Gli agen-
ti hanno preso in consegna 
Tarto. in evidente stato di 
cancrena. e 1'hanno traspor-
tato all'Istituto di medicina 
legale per gli accertamenti. 
E cosl e venuta fuori una 
storia che e assurda ma nel-
lo stesso tempo scandalosa. 

II prof. Meli. che ha ese
guito i primi esami autoptici. 
iia potuto accertare alcuni 
parlicolari che lasciano diso-
rientati: la gamba (destra) e 
appartenuta a una donna di 
circa 40 anni. bassa e forse 
diabetica; e stata amputata 
con perfetta trcnica chirurgi-
ca. Gli esami hanno rivelato 
anche che sicuramente l'arto 
e stato asportato perche in 
avanzato stato di cancrena 
per una diffusa infezione al 
terzo medio. Era avvolta in 
bende, sicuramente per ope
ra di un medico o di un in-
fermiere, insomma di una 
persona competente. da appe-
na qualche ora. 

A quesio punto il c giallo » 
si c ridimensionato, visto che 
qualcuno aveva gia parlato di 
maniaci e squartatori, ma so
no venuti fuori allarmanti in-
terrogativi che per ora non 
hanno avulo risposta. 

La gamba evidentemente e 
stata amputata in una clini
ca privata 0 in un ospedale. 
ma come e potuta finire tra 
i normali rifiuti? Le leggi sa
nitarie sono molto esplicite a 
riguardo. Tutte le parti anato-
miche provenienti da opera-
zioni chirurgiche devono es
sere tumulate o incenerite, 
cosi come parte del materia-
1c usato durante gli inter-
venti. 

Qualcuno quindi ha violato 
queste norme e ora polizia e 
carabinieri cercano di rin-
tracciarlo. II compito e obiet-
tivamente difficile. Nel depo
sito sulla Prenestina ogni 
giorno scaricano materiale di 
scarto circa 400 autocarri. 
200 del Comune e gli altri 
delle societa Sorain e Cecchi-
ni che raccolgono l'immondi-
zia di Ostia e di una parte 
della citta. 

Uno di questi automezzi ha 
scaricalo anche la gamba. 
Ma quale? Gli operai affer-
mano che d impossibile sa-

pcrlo. Dunque siamo all'as
surdo. A Roma 6 gia succes-
so altre volte che nelle im-
mundizie sia stato ritrovato 
materiale pericoloso o infet-
to. Ma adesso s'e raggiunto 
il colmo. 

L'arto ritrovato era in can
crena per una infe/iune e 
si puo immaginare che tcrri-
bile pericolo incomba e sugli 
operai o su quanti per un 
\erso o l'altro vengono a con-
tatto con questo genere di ri
fiuti. 

E' anche possibile che si sia 
trattato di uno sbaglio, di un 
errore commesso da un in-
serviente che ha sbagliato bi-
done mettendo l'arto ampu
tato in quello della spazza-
tura invece che in quello del 
la sala npcratoria. Ma evi
dentemente nella clinica dove 
si e verificato il fatto le nor
me sanitarie non vengono ri-
spettato. Dagli ospcdali, pre-
scrive la legge. non devt usci-
re neppure un pezzetto di 

garza che e stata usnta par 
inediccizioni. 

K qui non si tratta di una 
brnda ma addirittura di un 
arto. Se e stato possibile un 
simile episodin e evidente che 
da quella clinica chissa quali 
altri material! infetti sono 
usciti. K come in (juesta ell 
nua in tante altre. I respon 
sabili devono essere scopertl 
v la vigilan/a accentuatn per 
(lie simili episodi non si rl-
petnno put: e in discussione 
la salute pubbhea. 

Una storia che puo interessare 
magistratura e ispettorato 

Dove vanno i 200 milioni 
degli elenchi telefonici? 
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I giovani che consegnano a domicilio i volumi vengono ingag-
giati col solo compenso delle mance mentre la SIP addebita 
duecento lire ad ogni utente - Come funziona I'appalto dell'OSA 

Da alcuni giorni sono in di-
.stnbuzione nella citta e in tut-
ta la provincia i nuovi elenchi 
telefonici. Quasi tutti gli abbo-
nati (a Roma si calcola che 
attualmente siano oltre un mi-
lione e 200 mila) preferiscono 
ricevere a domicilio i tre grossi 
volumi. anziche affrontare il 
disagevole viaggio, con i libn 
in mano. flno agli uffici della 
SIP-Teti. dove gli elenchi ven
gono consegnatj gratuitamente. 
Del resto. la somma che la 
SIP addebita sulle bollette e 
relativamente modesta; duecen
to lire: un viaggio fino agli 
sportelli della Teti viene a co-
stare, in autobus o in macchina. 
anche di p;u. Crediamo, quindi, 

di non essere lontani dal vero 
se si stabilisce intorno al mi-
hone il numero degli abbonati 
di Roma che usufruiscono del 
servizio a domicilio. 

Quanti ncevono in questi 
giorni a casa gli elenchi avran-
no forse notato che il recapito 
viene eseguito da giovani con 
una tuta lilu. sulla (|iiale fa 
bella mostra una targhetta con 
la scritta OSA. La SIP ha in
fatti appaltato all'OSA — una 
organizzazione non meglio iden-
tificata — il servizio domicilinre 
degli elenchi telefonici. L'OSA 
per questo lavoro. che dura 
appena 40-45 giorni. incassa 
una bella fetta dei 200 milioni 
introitati dalla SIP. 

La mamma l'ha portata nell'istituto delle religiose di Focene 

Maria Alessandra e ora ton la sorellina 

mentre sul ratto rimangono tanti dubbi 
Come si e veramente giunti alia remissione di querela? - I rapitori sono ormai tranquilli 

Sono riunite per la prima volta 
Maria Alessandra. la piccina 
protagon'ista e riffinwi del cla-
moroso rapimento al «Bambin 
Gesu >. e la soreUa maggiore. 
Vittoria. Dalla tarda mattinata 
di sabato sono ricoverate insie 
me in un collegio di Focene: ce 
Vha accompagnate la madre. 
la signora Fiilppina. < Sono pr<> 
prio contenta — ha detto e ri-
petuto alle suore e ad alcuni 
cromstt — soero era di trovar 
presto un nuovo posto presso 
qualche Ente che mi possa an
che dare un alloggio e permet-
termi cosi di vivere con le mie 
piccole. Se non sara possibile, 
pazienza. Contkiuerd a metter 
da parte il mio salario e. quan
do potrd. mi prendero una ca-
setta. nella quale porterd le 
mie bambv>e. Allora mi mette-
ro a fare la domestica ad ore...>. 

Jeri mattina Ftlippina Pmtore 
non e potuto andare a trovare 
le sue bambine: e stata con-
vocata. per alcuni «chiarimen-
ti *. in questura ed ha fatto tar-
di. Una volta uscita. non e tor-
nata a casa: in veritd non si 
riesce ancora a expire se abbia 
deciso di trasferirsi altrove o 
se invece lavori ancora in casa 
del dottor PignateUi. < E* usci-
ta presto, non sappiamo quan 
do e se tomeri >. hanno ripetu-
to i PignateUi. < La signora le 
ha proposto di rimanere con noi 
— aveva detto poche ore prima 
l'altra domestica — Filippina 
ha detto di no. che vuol cercar-
sl on altro posto... Non ao pero 
come sia andata a flnire>. Co-

1 munqve la donna i stata intro-

labile per tutta la giornata: a 
sera, non era ancora tomato. 

Dilaniata da tanti problemi, 
tutti d"estrema importanza, la 
Pintore. Tranquilli. e sempre ri-
spettati, invece i quattro rapi
tori. Linda Potenza. la «dama 

bionda > autrice materiale del 
kidnapping, i frateUi. uno notaio 
e l'altro awocato, Potenza, Ma
ria Gtustiniani, moglie del lega
le. hanno passato. a quel che 
si sa, il giorno di festa neUa 
loro casa di Pescara. dove era-

La plccoia Maria Alauandra can la madra 

no tornati poche ore dopo la 
scarcerazione. Come e noto. di 
loro non si dovrebbe piu par/a
re, nemmeno in un'aula di giu-
stizia: Fdippina Pintore ha ri-
messo la querela contro i quat
tro e la vicenda, anche sul pia
no giudiziario. dovrebbe consi-
derarsx chiusa. 

I rapitori. insomnia, hanno gia 
pagalo per il grave realo di cui 
si sono maccniatl: pochi giorni 
di galera. un po' di biabelU 
da mdle per le spefe legah, 
una « pubblwita ». sgradita ma 
mevitabilc. sui mornali. Son 
avrebbcro nemmeno sborsato 
quattrini per risarcire. come 
suol dirsi. la Pintore: b arreb-
bero offerti ma la donna h 
avrebbe rifiuta'i. Lo ha ripetuto 
il legale della madre di Ales
sandra. e bisoana crederglt. 

Anche se non si pud non sotto-
lineare che Vopinione pubbl'ica 
e scettica a questo proposito. 
Ed e oddirittura scandalizzata 
per la conclusione e pacifica > 
di tutta la vicenda: perche e 
semplicemente assurdo che delle 
persone, che abbiano « rubato ». 
anche * per amore», un bam
bino. possano cavarsela tanto 
facUmente quando un ladrunco-
lo viene inchiodato per mesi e 
mesi, per anni anche. in un 
carcere. 

Tutto. sembra incredible ma 
i cosl. ha giocato a facore del
la Potenza e dei suoi compli-
ci. Hanno cominciato certi 
giornali a parlare di un ratto 
a scopo... c benefieo >, o per 
«amore* se preferite. Ha pro-
segvito la polizia roraana, quel-
1* stessa polizia che per I'arre-

sto di un giovane che magari 
abbia rubato qualche mela insce-
na clamorose conferenze stampa 
e parla dt e bnllantt operazio-
m ». usando il guanto di vellu-
to nei confronts dei quattro. « In 
defmitiva hanno preso Maria 
Alessandra perche Maria Giu-
stmiani non pud avere figli e 
DOT sapeva come proeurar.^ne 
UTO... », hanno ripetuto ai croni. 
«ti. acceltando la ndicola gw-
itificazione della Potenza e dei 
suni amici. Ridicola perche un 
awocato e un notaio non po%-
soio non sapere che un bambino 
puo pure essere adollato. Do
podiche Ii hanno denunciali per 
sottrazione di minore. un reato 
persegvibile solo a querela di 
parte. 

E* chiaro che. se Ftlippina 
Pintore non avesse gia presen
tato in Quei giorni una querela, 
i quattro non sarebbero nemmeno 
stati fermati ed arrestati. Ed 
e bastato che la donna rimet-
lesse la denuncia perche scat-
tasse H dispositivo di una legge 
tanto assurda e Lina Potenza 
e i suoi complici fossero imme
diatamente rilasc'iati. Ora e'e 
un'unica possibUitd: che il pre-
tore di Pescara. al quale e sta
ta nmessa tutta la foccenda, 
non accetti le conclusioni e la 
denuncia della polizia. Ma e una 
ipotesi molto remota: secondo 
gli stessi investigatori e i \ega-
li. Una Potenza, i Panico, la 
Ghutiniani possono dormire son-
ni tranquilli. Filippina Pintore. 
intanto continuerd a lottare, 
giorno dopo giorno, per la sua 
stessa esisUnza. 

Fm qui la queitione della 
consegna a domicilio degli elen 
chi ha un aapetto abba^tan/a 
lecito. anche se alcum appunti 
potrebbero essere mossi a!l,i 
SIP (una azienda a partec.pa-
7ione statale) la quale preferi 
see consegnare in appalto un 
servizio che potrebbe bemssimo 
fare m proprio introitando de
fine di milioni. 

La storia si tinge invece di 
colorj poco chiari quando si va 
a vedere come l'OSA organizza 
il serviz.o per la distribuzionc 
degii elenchi. Anziche assumere 
personale e impegnare quindi 
una parte di quanto introlta 
dalla SIP. l'OSA ricorre a una 
specie di sub appalto che in 
pratica non gli viene a costare 
niente. Ai numerosi giovani. 
sgmnzagliati per la citta con 
migliaia di elenchi da conse-
gnare a domicilio. l'OSA non 
da una lira: 1'unico guadagno 
o rapprc5ontnto dalle mance. 
Chi non offr<* infatti a quc«ti 
jriovani rinqtianta o cento lire 
di manna all'attn del ntiro dai 
nuovi elenchi? Kasta nuscire a 
consecnare un centinaio di den
tin per rac;r)K>]are dalle 5 a'le 
diecirnila lire il giorno. Con 
questa pros pet t-va e con la di 
":occupa7ione che regna nella 
citta. numeros1 sono i Ciovani 
che s; pre^ntano ag!i ufftci riel-
I'OS\. accettando di mettersi 
al lavoro senza pfrcepire una 
lira di salar.o. L'OSA si r.'ser-
va anche il diritto di appiicare 
mu!te ognj quaho^ta : g.ovani 
c vo!ontan » non riportano :n-
d.etro R'I elenchi dell'anno 
preccdente. II si sterna di «in-
gaggio*. dell'OSA diventa poi 
ancora p:u illec.to se si pensa 
che g!i utenti non dovrebbem 
versa re neppure una lira per 
la consegna a donrciho: ne!!e 
bon^Ke c'* scntto chiaro e ton-
do che € niente e dovuto a co-
loro che recap:tano gli elenchi ». 

Cosl un servizio che gli utenti 
telefonici pagano circa 200 nr-
Iioni. viene fatto fare per n'"en
te. Se non s.aTiO a"o scand»!o 
— COTTC si vede — poco ci 
manca. Pensiamo che de!la 
questione dovrebbe interessar«i 
rispottorato del lavoro e. for«e 
anche il migirtrato. Non e con 
cepibl!e infatti che decine e de-
cine di milioni vengano ver*ati 
a una vKtrth per un serviVo 
che in pratica non fa e lo de-
!ega a dei < dipendenti >. senza 
sa'ario e senza alcuna ass.-
stenza. 

NELLA FOTO: la ricevuta 
che viene fatta firmare agli 
utwti all'atto della consegna 
degli e!enchi te'efo-vci. Co*ne 
si pud notare !a SIP av\->a 
che niente e dovuto ai fattorini 
in quanto oer il serv z;o e pre-
\isto un addeb to di 200 lire. 

Domani conferenza 
all'Istituto Gramsci 

Domani alle ore 18 il pro
fessor Mirab Mamardascvili, 
responsabile della sezione di ffV 
losofla dell'Istituto del movimen-
to operaio intemazionale di Mo-
sca. parlera sul tema «La con-
cezione dell'individuo nafl'i 
lisi marxisUa. 
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